

Editorial

Después de varios años de exitosa dirección de esta Revista por parte del Dr. Bernardo Reyes Leal, entramos nosotros, los miembros de la Junta Directiva de 1972, a encargarnos temporalmente de esta ardua labor.

El Dr. Reyes Leal supo imprimir a la publicación de nuestra Sociedad Colombiana de Endocrinología un ritmo nuevo y dinámico, que la llevó a ser conocida y apreciada en nuestro país y más allá de sus fronteras. No se ha querido jamás excluir trabajos científicos por parecer de escasa significación, ya que nuestro esfuerzo local por presentar el panorama endocrinológico nacional, nuestra patología, los valores fisiológicos normales en nuestro medio, son de vital importancia para nosotros y para el resto de colegas de otras disciplinas. Son la base para lograr, de allí en adelante, trabajos de óptima calidad científica que representen nuestro aporte al conocimiento mundial de la endocrinología.

Este concepto es el nuestro también; y queremos mostrar de nuevo las puertas de nuestra Revista abiertas de par en par, para que todos los interesados en los temas endocrinológicos presenten en ella sus investigaciones, revisiones, inquietudes y logros. Será para nosotros un honor recibir las contribuciones, tanto de los colegas de Colombia como de los del resto de América Latina, en especial los que conforman nuestra Sociedad Bolivariana de Endocrinología.

JAIME J. AHUMADA